
! ! ! !本报讯（记者 王志灵）在新
德里举行的汤姆斯杯和尤伯杯羽
毛球赛昨天进行了八强淘汰赛，
中国男女队均 !比 "横扫对手，
进入半决赛。
为中国男队建功的是单打选

手谌龙、杜鹏宇和双打选手洪炜#

柴飚。他们在与泰国选手的比赛
中占据优势，均直落两局击败对
手。半决赛中国队将迎战日本队。
中国队昨天被安排在设有鹰

眼的电视直播场地比赛。柴飚#洪

炜在第二局 $比 %领先时，对手
一个杀球被司线员判罚界内。看
到司线的手势，柴飚丝毫没有犹
豫，马上举起手表示申诉。现场播
放慢镜头回放，显示球落点是在
界外。裁判马上改判，中国队得

分。柴飚成了本届汤杯第一个凭
借鹰眼系统挑战司线判罚成功的
中国选手。

中国女队昨晚的对手是实
力薄弱的英格兰队，李雪芮、王
适娴和包宜鑫#汤金华赢得更为
轻松，她们都以 & 比 " 击败对
手。半决赛中国女队将与韩国队
相遇。韩国女队是本届尤伯杯对
中国女队威胁最大的球队，四年
前，韩国队曾爆冷击败中国队夺
得尤伯杯。

! ! ! !东莞新世纪球员李慕
豪近日进入 '()视野。在
洛杉矶养伤期间，李慕豪
前日参加了一场约两小时
的 '()试训，来自 &*支
球队的近 %" 名总经理和
球探到现场观看，其中还
包括火箭总经理莫雷。
试训中，李慕豪展示

了投篮能力。试训后半段，
森林狼队的球探主动上场
防守李慕豪，以便让大家
看看李慕豪在对方干扰下
的投篮稳定性和准确度。
试训结束后，不少球队和
李慕豪进行了交流，希望
对他了解更多。

*++& 年出生的李慕
豪具备了一些大个球员难
得的优势：&,*+米的身高，
出众的身体条件，不错的投篮能力和出
色的跑跳技术。有消息称，在此前的一次
体测中，李慕豪的摸高达到了 !,-!米，
这和易建联相差无几。

根据 '()规定，海外球员在达到
&&岁后便有资格参加 '()选秀，一旦
选中，他可以决定是否加盟 '()。比较
典型的例子是西班牙金童卢比奥，他在
&""+年的选秀大会上被选中，直到 &"**

年才加盟森林狼。
&"*%年 '()选秀大会将于 $月 &+

日举行。 本报记者 陶邢莹

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）昨晚，
中国女足在亚洲杯上以 * 比 &

遗憾地输给世界冠军日本队，失
去争夺亚洲杯冠军的资格。赛
后，主教练郝伟说：“日本队在机
会的把握能力上确实很强，全场
比赛双方都打得很不错，但日本
队抓住最后的机会，我为中国队
所有球员感到骄傲和自豪，她们
打出自己的风格和气势，这场比
赛我们也看到和日本队的差距，
下一次我们会做得更好。”

赛前，中国女足与日本队的
交战记录是 *.胜 $平 *"负，占

据优势。但双方近 *&次交手，中
国女足 &胜 *"负，最尴尬的一
项数据是中国女足最近 - 场对
阵日本队，一场未赢一球未进。

昨晚再次迎战日本女足，郝
伟打出手中所有可以出的牌。日
本女足也是尽遣主力。老将泽穗
希坐镇中场，宫间绫、川澄奈穂
美等各个能力出众。
姜还是老的辣。!$岁的泽惠

希在 /"分钟为日本女足首开纪
录。中国女足队员许燕露在第 ."

分钟制造点球，李冬娜主罚命中
还以颜色。加时赛，郝伟换上老队

员马晓旭加强进攻，这是他手里
的一张王牌。此后，中国女足占据
主动，制造多次破门良机。但运气
始终没有向中国女足眷顾，倒是
在补时中被日本女足顶进一球。

日本队功勋主帅佐佐木昨
晚是这样评价对手中国女足的：
“中国队取得长足进步，未来上
升空间很大，我们必须更加重视
中国女足。”赛后，中国足球官方
微博发布：“姑娘们已经尽了最
大的努力，比赛结果虽然很可
惜，但你们的表现值得所有人起
身鼓掌！铿锵玫瑰，永不后退！”
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! ! ! !本报讯（记者 李元春）上海男
篮迎来较大人事变动，马跃南将出
任球队下赛季主帅，中华台北球员
杨敬敏也将加盟，另外球队副总张
沛中将顶替章明基出任总经理。

接手上海队后的前几个赛季，
姚明一直走洋帅路线，但是效果并
不算理想，只能把目标转向国内名
帅。马跃南作为国内知名教练员，曾
长期在女篮执教，还曾经担任女篮
国家队的主教练。上赛季马跃南中
途接手四川队，率这支升班马获得
联赛第 *&名，执教成绩也得到圈内
一致认可。另外，马跃南本人是南京
人，此前还曾经在上海交大执教，并
率队获得过第一届大超联赛第三
名，他也一直渴望能在家门口执教，
这次终于有机会拿起上海队教鞭。
上赛季结束后，马跃南和四川

队还有合同在身，为何他会“弃川投
沪”？“我本来还是要回四川队的，但
是腰不行了。”马跃南在接受采访时
表示，他的病需要定期医治，而加盟
上海队的一大原因，就是可以就近
治病，争取身体事业两不误，“我在
杭州找了一个医生，目前已经治疗
了几次，效果还不错。于是，我就跟
四川俱乐部提出，可能今年带不了，
我要在这边接受治疗。”
马跃南表示，他的病需要长期

定期治疗，上赛季结束后，朋友给他
介绍了一位杭州名医，只要医生有
时间，他就从南京赶到杭州看病。
“这段时间因为治腰这件事，我一直
在杭州、上海这边几头跑，上海队知

上海男篮大变脸
道了这个情况，也进行了一些了解。
他们问我能不能在治伤期间，兼顾
一下上海队。我考虑到上海离家比
较近，然后他们能保证我的治疗时
间，就同意了。”马跃南说。
此前有种说法是，马跃南是个

个性很强的教练，他之所以离开四
川队，是因为在执教方面与球队老
板周仕强产生了摩擦。不过马跃南
否认了这种说法：“这没有的事儿。
在哪个地方、和谁一起工作都可能
会有一点小摩擦，这些都是正常的。
大家关于球队的理念不同，很正常
啊，过了就没事儿了，反正都是为了
工作。”

杨敬敏上赛季效力新疆队，并
且成为该队除外援以外的外线得分
手，场均以贡献 *&,*分 %,%个篮板
&次助攻，但是和北京队的总决赛，
他的表现一般。和新疆队的合同结
束后，他同时收到几家 0()俱乐部
的邀请，最终选择了上海队。据知情
人士透露，上海和新疆队给出的待遇
都不错，但结婚后的杨敬敏希望可以
更方便往来大陆和台湾地区照顾家
庭，“上海比起乌鲁木齐来，往来台湾
无疑方便多了。”据悉他和上海队签
订了一份为期两年以上的合同。

作为“姚之队”的负责人，章明
基的工作重心一直是打理姚明的商
业生意，而在原总经理陆浩辞职后，
他一直在兼任球队总经理。张沛中
上赛季实际上已经逐渐行使总经理
职责，此次他被扶正，也让章明基可
以不再为上海男篮的事务分心。

汤尤杯昨战八强淘汰赛

中国男女队轻松晋级半决赛
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! ! ! !都说一白遮十丑!

但这道理在球场上一

点也不适用!甚至可以

颠覆性地说!足球场上

十白遮不了一丑"

应该说!中国女足

昨晚踢了 !"# 分钟好

球!精彩纷呈!高潮迭

起!可补时最后四五分

钟时间!却被对手凌厉

的攻势踢得漏洞百出"

你可以说!裁判员

偏袒对手!增加补时时

间!可这时间对于双方

来说是公平的!为什么进球的不

是自己而是对方"

印象里!中国足球最后时刻

崩盘的例子不少"最出名的当属

中国男足的 #黑色三分钟$% 昨

晚! 中国女足也被对手踢了个

&黑色一分钟$!令人惋惜% 但背

后反映的是! 年轻的女足在体

能'经验和心理上与世界冠军之

间的差距"

足球是现实的! 过程再美

好!结果可以抹杀过程" 时间可

以毁掉一支球队!也可以让一支

球队在废墟上重新站起来"

找准差距!对症下药" 中国

女足明天会更好"
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中国女足补时遭绝杀

主教练
马跃南接了

总经理
章明基辞了

新内援
杨敬敏来了

! 李慕豪在 $%&中大灌篮
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!比"遗憾负于日本队
失去亚洲杯决赛资格


